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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ５  寺 島  恭 也 

２ ２６  野 嶋  祐 記 

３ ９  池 上  優 徳 

４ ２７  堀 川  秀 樹 

５ ３２  加 藤  貞 信 

６ ２２  下 畑  健 二 

７ ３１  皆 川  信 正 

８ １７  田 中  義 乃 

９ ２０  玉 村  正 人 

１０ ２３  鈴 木  正 樹 

１１ １４  泉    和 弥 

１２ ２  酒 井  良 樹 

１３ １９  片 矢  修 一 

１４ １３  伊 藤  洋 一 

１５ １２  菅 生  敬 一 

１６ ７  近 藤  實 

１７ ２５  今 村  辰 和 

１８ ２４  奥 島  光 晴 

１９ ６  津 田  かおり 

２０ １  岩 佐  武 彦 

２１ ４  榊 原  光 賀 

２２ ３  山 田  文 葉 

２３ ８  水 島  秀 晃 

２４ １６  中 村  綾 菜 

   

令和４年６月定例会 
氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 寺島 恭也 

１ 原油価格・物価高騰への本市の対応について 

２ 市税収入の確保について 

３ 本市管理の墓地について 

市長等 

〃 

〃 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ 公共工事における原油価格、物価高騰の影響と対応について 

２ 「ふくみちプロジェクト」について 

３ 小・中学校のＤＸ推進について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 池上 優徳 

１ 物価高騰による学校給食への影響と対策について 

２ 福井市中央卸売市場について 

市長等 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨  答弁を求める者 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 西武福井店新館跡地に計画される共同住宅と商業施設（ラウンドワン）

をにぎわい創出と税収を比較した場合の福井市が取るべき判断につい

て 

２ 福井市空き家等対策計画について 

３ 戸建て住宅の空き家問題と並んで今後問題となってくるであろう共同

住宅の空き家対策について 

４ 地域生活支援拠点のその後の取組について 

市長等 

 

 

〃 

〃 

 

〃 

新政会 

 加藤 貞信 

１ 福井市国土強靭化地域計画について 

２ 本市の認知症高齢者に対する取組について 

市長等 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ アリーナ構想について 

２ 福井市国土強靭化地域計画について 

３ 福井市のＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の取組について 

 （１）マイナンバーカードの普及促進 

 （２）デジタル格差解消への取組 

 （３）窓口サービスの向上と窓口手続のオンライン化 

 （４）多様な媒体を活用した行政情報の発信 

 （５）誤給付防止策の取組 

市長等 

〃 

〃 

 

 

 

 

 

一真会 

 皆川 信正 

１ アリーナ構想と新文化会館について 

２ 福井縦貫線の都市計画変更について 

３ 木田四ツ辻交差点の標示板設置について 

４ 福井空港の利用と航空会社による運航構想について 

５ カラス被害対策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 田中 義乃 

１ 観光について 

２ 養浩館庭園について 

３ 空き家対策について 

市長等 

〃 

〃 

市民クラブ 

 玉村 正人 

１ 教員の長時間勤務の是正について 

２ 学校部活動の地域移行について 

３ 学校規模適正化について 

４ 小・中学校でのＩＣＴ利活用について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 東公園におけるアリーナ構想について 

２ 新型コロナ対策と中小零細企業支援について 

３ 国民健康保険税の子どもの均等割の廃止や減免について 

４ ロシアのウクライナ侵略と日本の安全保障について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 泉 和弥 
１ 住み続けられるまちづくりについて 市長等 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ 生活介護サービスについて 

２ 子育て支援について 

３ コロナ対策における子どもへの影響について 

４ 福井市ＤＸ推進計画実施計画について 

市長等 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

市民クラブ 

 片矢 修一 
１ 災害に強い、安心・安全のまちづくりについて 市長等 

新政会 

 伊藤 洋一 

１ 本市における送金などの手続について 

２ 中央公園子どもの遊び場整備事業について 

市長等 

〃 

公明党 

 菅生 敬一 

１ メガソーラー発電所について 

２ 新型コロナ対策について 

 （１）マスク着用の考え方 

 （２）ワクチン接種 

３ 男性個室トイレへのごみ箱の設置について 

４ 横断歩道での歩行者の安全な横断について 

市長等 

〃 

 

 

〃 

〃 

無所属 

 近藤 實 

１ アリーナ構想について 

２ 脱炭素先行地域について 

３ 子宮頸がんワクチンの案内、接種などについて 

４ 令和３年度一般会計の実質収支などについて 

５ ふるさと納税について 

６ 海外誘客とパリ駐在員について 

７ 福井市のホームページについて 

８ 雨水比率0.239について 

９ 27,500万円の返還額はなぜ営業収支なのかについて 

10 専決処分（令和３年度一般会計補正予算）は妥当かについて 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 今村 辰和 

１ 国道158号の工事進捗状況について 

２ 令和３年度の除雪状況と令和４年度の補助事業について 

３ 美山地区の簡易水道事業について 

４ スロベニア共和国との交流について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 本県、本市へのＵ・Ｉターンについて 

２ 小・中学校の給食費値上げについて 

３ 通知表廃止論の一考察について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 津田 かおり 

１ 生活者目線の物価高対策について 

２ ヤングケアラーへの支援について 

３ 帯状疱疹ワクチン接種の助成について 

４ 自殺予防対策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 岩佐 武彦 

１ 障がい者の雇用促進について 

２ 大規模災害時の対応について 

３ 防犯カメラの設置について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 榊原 光賀 

１ ふくいＭａａＳについて 

２ 学校ＤＸ推進事業について 

市長等 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 保育の問題について 

２ 加齢性難聴者への支援について 

３ 健康づくりの取組について 

４ 原子力発電と省エネルギー対策について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 水島 秀晃 

１ 中央公園子どもの遊び場整備事業について 

２ 市内観光誘客への取組について 

 （１）福井市宿泊割引「福いいネ！クーポン」事業 

 （２）福井のがんばる宿泊事業者応援事業 

 （３）夜間観光促進事業 

 （４）「福いいネ！」の取組 

市長等 

〃 

 

 

 

 

無所属 

 中村 綾菜 

１ プラスチックごみと海洋プラスチックごみの再資源化について 

２ サステーナブルツーリズム（持続可能な観光）について 

３ 重度障がい並びに精神障がい福祉サービスの拡充について 

４ 性的マイノリティーへの理解促進について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

 
 


